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１ ごみ問題解決のために        （３０分） 
 

これまで、ごみ集積所の問題に関して、自身が利用者とともに

集積所を複数個所設置した経験を踏まえ何度も一般質問してきま

した。その後も市民からごみ集積所に関する相談が複数寄せられ、

市全域にわたる大きな問題であると改めて実感しています。 

ごみ集積所は、日常生活とは切り離すことのできない重要な施

設ですが、自分の家の前に設置されるといい気分のしない迷惑施

設でもあります。そのため、ごみ集積所を設置するには、利用者・

住民間の理解や当事者意識が何より大事です。一方、その設置の

多くは自治会に担っていただいていますが、自治会加入率が年々

減少している現在、現状のシステムは限界を迎えつつあると考え

られます。これらの現状を踏まえ、以下伺うものです。 

 

（１）現在の自治会加入率は。 

（２）集積所の設置者及び管理者は。 

（３）ごみ問題に関する相談件数及び主な内容は。 

（４）戸別収集についての議論を。 

 

 

２ 統合型校務支援システムの更なる活用を（２０分） 
 

市内小中学校では、令和２年から統合型校務支援システム C4th

を導入しています。C4th はグループウェア機能や校務管理機能、

成績管理機能など様々な業務の効率化を可能にするシステムで

す。一方、保護者向け情報発信ツールとしての機能も有しており

（C4th Home ＆ School）、これにより日々の出欠席の連絡や、担

任とのコミュニケーションを図ることもできます。 

 

（１）C4th による業務削減効果は。 

（２）保護者向け情報発信ツールの利用に関し学校間で温度差が 

あると伺っています。現状は。 

（３）メール登録等にご協力いただけない保護者への対応は。 

 

３ 飼い犬の適切な飼育方法に関する周知等について

（１０分） 
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犬や猫などのペットは近年、人とともに暮らし、時には心を通

わせる人生のパートナーとなっています。ペットは飼い主に心の

安らぎを与えてくれますが、不適切な飼い方をすればペット自身

の健康を損ねるだけでなく、家族や近隣の方々の迷惑となってし

まいます。そこで、以下について伺います。 

 

（１）公園、道路などの公共の場所を糞や尿で汚してしまってい 
る事例が複数あると伺っています。対応は。 

（２）狂犬病予防接種の周知は。 

 

 


